



**ILSE MIDDENDORF**  
**ATEM – STIMME DER SEELE**  
**BREATH – VOICE OF THE SOUL**

Eine Studie über den Erfahrbaren Atem  
A Revelation on the Experience of Breath  
von / by Gerd Conradt

**Donnerstag, 25.02.2010**  
**bis Sonntag, 28.02.2010**  
**jeweils um 20.30 Uhr**

**KINO & CAFÉ AM UFER**  
Uferstraße 12, 13357 Berlin  
Fon 030. 46 50 71 39  
[www.kino-am-ufer.de](http://www.kino-am-ufer.de)  
U9 Nauener Platz  
U8 Pankstraße

Witness the work of the  
*Experience of Breath.*

Prof. Ilse Middendorf (1910–2009) demonstrates movements initiated by breath, expounding upon the principles of breath that she discovered. In this inspirational documentary, the *grande dame* of Breath Therapy presents herself with her deep knowledge and clarity. These rare clips of this extraordinary Berlin personality were filmed at her Institute, the former city residence of the Princess Viktoria Luise. Ilse Middendorf participated in this project with great excitement and support.

**ILSE MIDDENDORF**  
**"ATEM - STIMME DER SEELE"**

Deutschland 2009, 85 Minuten

DVD 19,50 Euro

Bezug: Mandala Vision Berlin

Westfälische Straße 54, 10711 Berlin

Fon: +49. 30. 893 25 22

[www.gerdconradt.de](http://www.gerdconradt.de)

Wir sehen eine Studie über den *Erfahrbaren Atem*. Prof. Ilse Middendorf (1910–2009) demonstriert die Bewegung aus dem Atem und spricht wichtige Punkte ihrer Atemforschung an. In diesem besonderen Dokument voller lebendiger Schwingungen zeigt sich die *grande dame* der Atemtherapie auf bewegende und lichtvolle Weise. Sie spricht voll wissender Klarheit. Dabei handelt es sich um die letzten Aufnahmen dieser außergewöhnlichen Berlinerin, gedreht in ihrem Institut, dem ehemaligen Ballsaal der Prinzessin Viktoria Luise. Die Filmarbeit förderte und begleitete Prof. Ilse Middendorf mit großem Engagement – die Aufnahmen begeisterten sie.

Mit besonderem Dank an  
Prof. Ilse Middendorf, Christine Ritt, Michael Maar

Regie: Gerd Conradt / Kamera: Hans Rombach bvk  
Ton: Petja Gohr / Schnitt: Henning Groß  
Produktion: Mandala Vision Berlin, in Zusammenarbeit  
mit Seven Years Film GmbH Rombach und Partner.  
DVD. Deutschland 2009. 85 Minuten

Nach den Vorstellungen Gespräch mit dem Regisseur  
Eintritt: 6 Euro / 4 Euro ermäßigt